



## Jahresbericht 2022 des Präsidenten

Liebe Vereinsmitglieder

Das Vereinsjahr 2022 stand natürlich auch für den Schwingklub Muttens ganz im Zeichen des ESAF in Pratteln, welches Ende August beste Werbung für unseren Sport machte und uns allen wohl für immer in Erinnerung bleiben wird.

Aber auch in unserem Verein durften wir ein spannendes und sportlich erfolgreiches Jahr miterleben. Der Kranzgewinn von Sascha Streich und die schönen Erfolge der immer zahlreicher werdenden Jungschwinger zeigen, dass die technischen Leiter eine sehr gute Arbeit leisten. Herzlichen Dank dafür.

Der Schwingklub Muttens konnte seine Geschäfte im Jahr 2022 in drei Vorstandssitzungen abarbeiten, hier danke ich dem eingespielten Team und Vorstandskollegen auch herzlich für die stets angenehme Zusammenarbeit. Nebst der Organisation um das Eidgenössische, bei welchem alle Vorstandsmitglieder sehr eingespannt waren, konnten wir auch wieder das beliebte Klubschwingen durchführen. Es war ein toller Anlass, welcher auch widerspiegelt, wie die Mitglieder des Schwingklub Muttens immer mehr zu einem grossen Freundeskreis zusammenwachsen.

Folgenden Ehrenmitgliedern durften wir in diesem Vereinsjahr zum runden Geburtstag gratulieren, Buser Alois, Peter Vogt und Kurt Nef. Sie wurden alle 70 Jahre jung.

Ebenfalls herzlich gratulieren möchten wir unserem Kassier Markus Schneider zur Geburt von Sohn Jörg sowie unserem Aktivschwinger Roy Burkhardt zur Hochzeit mit Flavia.

Selbstverständlich wurden die Anlässe gebührend gefeiert.

Neben den vielen schönen Geschichten rund um unseren Schwingklub gab es leider auch traurige Ereignisse. So mussten wir im vergangenen Vereinsjahr gleich von 5 Mitgliedern für immer Abschied nehmen. Im August erreichte uns die Nachricht, dass unser Ehrenmitglied Dölf Stohler im Alter von 99 Jahren im Altersheim Adulam in Basel verstorben ist. Dölf war während vielen Jahren im Vorstand des SKM als Sekretär tätig. Auch mussten wir uns von unseren sehr geschätzten Frei- und Passivmitgliedern Thomi Heimgartner, Josef Bacher, Paul Gschwind und Hansruedi Hunziker für immer verabschieden. Uns bleiben die Erinnerungen an die vielen schönen Momente und wir wünschen allen Hinterbliebenen viel Kraft und unser herzliches Beileid. Wir werden euch nicht vergessen.

Nach der Saison ist vor der Saison. So sind die Jung- und Aktivschwinger bereits wieder voll im Training für die nächste Saison. Für unsere Jungschwinger steht ein besonderer Anlass bevor. Am 10. Juni 2023 wird der BL Kantonale Jungschwingertag bei uns auf dem Breiteareal in Muttens stattfinden. Abgerundet wird der Tag mit dem Wartenbergschwinget, welches dieses Mal für die Aktivschwinger als Abendschwinget ausgetragen wird. Ich freue mich schon jetzt auf die spannende Zusammenarbeit mit dem OK und auf einen grossartigen Schwingertag. Bereits jetzt bedanke ich mich bei allen Mitgliedern, welche uns sicherlich wieder als Helfer unterstützen und als Festbesucher mitfiebern werden.

Nun wünsche ich euch allen einen wunderschönen Jahresausklang und eine besinnliche und stressfreie Weihnachtszeit.

Ich bin stolz ein Teil dieses wunderbaren Vereins zu sein. Es macht einfach Spass mit euch.

Reto Schmid, Präsident Schwingklub Muttens, im November 2022